

Politische Zeitung

vorn. im G. Schwesfche'schen Verlage. (Salkischer Courier.)

Nummer 58.

Galle, Donnerstag 9. März 1893.

185. Jahrgang.

Politische und vermischte Nachrichten. Der Kaiser und die Kaiserin...

Der römische Kaiser, das deutsche Kaiserthum an der Zeit der sibirischen Hochzeit...

Antlicher Nachweisung zufolge sind im Monat Februar an Goldmünzen für 15740320 M., davon 14735920 M. Doppelpfennige und 1004400 M. Kronen geprägt worden...

Die Sparbank der preussische Staatsbank für 1893/94 von der Regierung aufgestellt worden ist, geht daraus hervor, dass das Abrechnungsbuch...

Der Kaiser in seinem eigenhändigen Schreibtisch des Papstes überreicht. Die außerordentlich freundliche Aufnahme...

Der General-Feldmarschall Graf von Blumenthal war in der letzten Woche in einem hohen Rang...

den Kranken wieder besser; sein Geist ist reger und die Kräfte nehmen wieder zu...

Aus manchen Einzelheiten geht, wie uns aus St. Petersburg geschrieben wird, hervor, dass die deutsche Botschafter General von Werder...

In der Plenarsitzung des 28. Provinziallandtags der Provinz Posen sprach der Vize-Vorsitzende, Rittergutsbesitzer von Stadelowski...

Seine Majestät die vereinigten Ausschüsse des Bundesrats für Handel und Verkehr und für Justizwesen zu einer Sitzung zusammen.

Die Militärfrage und der Freireis. Im Grenzgebiet der Herrn Freireisungen, die anfänglich doch, wie ein Mann...

Der Abg. Vinz in Wien genügt, er vermag jedoch zu prüfen und zu lazen, welchen Erfolg die hierin enthaltenen Vorschläge...

Freireisungen Lager erst dann, wenn die Gründe eines Händlers auch das Bedürfnis der verlangten leichten Wollwaren der Identifizierung anerkennt...

Die Jesuitenfrage. Die vertheidigt geäußerte Erwählung, dass sich bei der Berechtigung des Centrumsantrags am 15. d. Mts. eine Erklärung über die Freireisungen...

Die gestrigen Parlaments-Sitzungen.

Im Reichstage wurde Mittwoch der Ministerialrat zu Ende gebracht. Trotz aller Verwirrungen, die der Reichstag...

Das Abgeordnetenhaus hat gestern die dritte Sitzung des Reichstages begonnen und um ein halbes Uhr geendet...

Der Oberste Leier auf dem Landgebiete werden auf den Unterscheid dieser Sitzung ganz besonders aufmerksam gemacht.

Wohltätigkeit und Gastfreundschaft der Türken.

Von Gottfried Albert.

Einst kam der Prophet in Mekka spazieren, da traf er zwei Frauen, deren Arme gequert waren mit goldenen Spangen...

Die Pflichten der Armgehilfe ist dem Menschen so in Fleisch und Blut übergegangen, daß er sein Wohlthun nicht mehr als eine Tugend empfindet...

Was für Erben auch ein Türke haben mag; jedenfalls hat in seinem Herzen die Würde aller Lieber, der Welt, keinen Boden gefunden...

ihre Vorbilder der Wohlthätigkeit; Selben des Krieges, haben der Gedacht, denen das Herz verfeinert seien, haben es stets weisig erhalten...

Von jeder war es ein gottesfürchtiger und orientalischer Majestät schmeichelnder Brauch der Sultane, ihre Kaffeehäuser durch den Einzug eines Hofmanns (Wolfsche) zu ihrer eigenen und zur Ehre Gottes zu beschließen...

entpricht eine fast ebenso große Zahl wohlthätiger Anstalten der erdachten Art, abgesehen von Einrichtungen für arbeitsfähige Armen...

entpricht eine fast ebenso große Zahl wohlthätiger Anstalten der erdachten Art, abgesehen von Einrichtungen für arbeitsfähige Armen...

Wer behauptet daß das Fremde Kind, von welchem ein stehendes Wohlthätigkeitswerk abhängt, nicht, wie es so mancher Thier geistlich anknüpft...





